



viernes 5 de abril de 2019

# La Hermandad de Nuestra Señora de los Dolores y del Santísimo Cristo de las Almas de Bobadilla Estación concede al Ayuntamiento de Antequera la Medalla Corporativa con Distintivo de Honor

La teniente de alcalde delegada de Cultura, Ferias y Patrimonio Histórico, Ana Cebrián, y el concejal delegado de Comercio y Promoción para el Empleo, Antonio García, asistían en la tarde de este jueves 4 de abril al triduo en honor a Nuestra Señora de los Dolores de Bobadilla Estación, actividad cuaresmal promovida por la Hermandad de Nuestra Señora de los Dolores y el Santísimo Cristo de las Almas.



También estuvieron presentes el hermano mayor de la Hermandad, José Antonio González y por la presidenta de la Entidad Local Autónoma de Bobadilla Estación, Diana Ramos.

En el transcurso del triduo se procedió a la entrega de varias Medallas Corporativas con Distintivo de Honor. El Ayuntamiento de Antequera fue una de las instituciones que recibieron tal distinción fruto de la colaboración prestada con la organización de la exposición cofrade que se promueve en Bobadilla Estación así como con la propia

hermandad. Además de nuestro Consistorio, también recibieron dicho reconocimiento el Ayuntamiento de Campillos, la Entidad Local Autónoma de Bobadilla Estación, el Acuartelamiento Aéreo de Bobadilla Estación y la Hermandad del Carmen de Pedregalejo.